
 Mi nieta, que es cristiana, ha ido a la iglesia y recientemente ha 
confesando que tiene algunas preguntas que la inquietan.  Una de las 
preguntas es “¿Cómo sé que lo que yo creo sobre Dios es correcto y que 
lo que mis amigos creen, que van a otra iglesia, no es verdad?”.  Eso me 
tocó una fibra porque a la edad de catorce años me hacía la misma 
pregunta.  Reflexionando al respecto, el Espíritu me habló diciendo que 
si uno se hace esa pregunta uno va por el camino equivocado.  Parecía 
una afirmación muy fuerte.  Pero esto es lo que Dios me empezó a 
mostrar.  En Génesis 2:17 Dios dice que el día en el que uno come del 
árbol del conocimiento del bien y del mal, ciertamente uno muere.  Adán 
y Eva no murieron físicamente cuando comieron del fruto pero fueron 
separados de Dios.  La intención de Dios  no era que el caminar con Él 
se basara en el conocimiento del bien y del mal (encontrar faltas) porque 
eso no trae nada más que muerte.  Uno nunca llega a estar cerca de Dios 
de esta manera. En su lugar, la intención de Dios era que nuestro 
conocimiento se basara en el conocimiento de Él y en el amar a otros 
como Él nos amó porque esta clase de conocimiento da vida.

Porque misericordia quiero, y no sacrificio, y conocimiento de Dios más 
que holocaustos.  Oseas 6:6

Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y 
a Jesucristo, a quien has enviado.  Juan 17:3

La Palabra dice que para caminar en la plenitud de cualquier cosa que 
Dios ha provisto por medio de Jesús, no sólo necesitamos conocer a Dios 
sino saber que uno debe verse bajo la misma luz que Dios nos ve.
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"¿Cómo sé que estoy en lo 
correcto...y ellos 
equivocados?"

Saludos amigos y familia,

Suzan y yo realmente oramos 
para que ustedes y su familia 
disfruten de un Año Nuevo y por 
todas las bendiciones que Dios 
tiene para ustedes, para 
nosotros.  Con todo mi corazón 
creo que Dios tiene mucho para 
Sus hijos este año.  Esto inicia 
con el derramamiento de 
revelación que nos lleva a un 
entendimiento mayor de quienes 
somos en Él y quien es Él en 
nosotros.

Hay muchas cosas sucediendo 
en este mundo hoy en día que el 
enemigo usa esas oportunidades 
para  que nos detengamos a 
preguntarnos “Bueno, estoy en lo 
correcto creyendo de esta 
manera o estoy en un error?”.  
Esta es la pregunta que llevó a la 
enseñanza del boletín de este 
mes.  Oramos para que Dios los 
ilumine y los bendiga.
Dios los bendiga 
Sus amigos,
Mickey & Suzan

Por lo cual, este es el pacto que haré  
con la casa de Israel 
 Después de aquellos días, dice el Señor: 
 Pondré mis leyes en la mente de ellos, 
 Y sobre su corazón las escribiré; 
 Y seré a ellos por Dios, 
 Y ellos me serán a mí por pueblo;
                                    Heb 8:10
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por qué la religión ha dado este giro, y por qué es tan difícil mantenerse 
enfocado en Dios y no en el pecado?

Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la 
piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante 
el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y 
excelencia,  2 Pe 1:3 

Dios no es consciente de pecado.  No está viéndonos con 
el dedo apuntando esperando señalar todas nuestras faltas 
y las de los que nos rodean.  Juan 3:16-17.  Vino a 
librarnos de la esclavitud que nos trae el conocer nuestras 
faltas porque no podemos hacer nada al respecto.  Él se 
encargó de la situación.
porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre 
a los santificados.  Hebreos 10:4
añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y 
transgresiones. Hebreos 10:17

La religión ha hecho del evangelio un Evangelio de 
consciencia de pecado.  Se ha vuelto un evangelio de 
“encontrar faltas” centrado en que sus seguidores corrijan 
todo lo que malo que hay con ellos mismos y con quienes 
los rodean.  Esto ha generado mucha frustración dentro 
del cuerpo de Cristo porque es una situación que parece 
no poder resolverse.  Este es el mismo enfoque que los 
fariseos tenían en los días de Jesús.  Llevaban 
acusaciones como “¿Es correcto sanar en Sábado?” o 
“¿Por qué no los discípulos se lavan las manos para 
comer pan?”.  Ellos se comparaban con otros.  Tenían un 
celo por Dios pero era de acuerdo con el conocimiento 
correcto.  Eran conscientes de pecado y no conscientes de 
Dios.
Porque yo les doy testimonio de que tienen celo de Dios, 
pero no conforme a ciencia.  Rom 10:2
Porque ignorando la justicia de Dios, y procurando 
establecer la suya propia, no se han sujetado a la justicia 
de Dios; Rom 10:3

 2 Corintios 11 nos da luz al respecto.

Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, 
que se disfrazan como apóstoles de Cristo.  Y no es 
maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como 
ángel de luz.    Así que, no es extraño si también sus 
ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin 
será conforme a sus obras.    2 Cor 11:13-15 

Satanás se muestra como un ángel de luz (hace que su 
engaño parezca luz) haciéndonos creer el evangelio se 
trata de lo que hacemos y no de lo que Dios ha hecho por 
nosotros.  Hace que el enfoque cambie de Dios al 
hombre.  Engañó a Adán y a Eva de la misma forma 
diciendo “si toman del conocimiento del bien y del mal 
(si su enfoque se vuelve sobre el yo) serán como Dios.”

Por esto la religión ha tomado el engaño creyendo que es 
la verdad.  Pablo dijo “debe cortarse porque no es el 
mismo evangelio!”.

Mas lo que hago, lo haré aún, para quitar la ocasión a 
aquellos que la desean, a fin de que en aquello en que se 
glorían, sean hallados semejantes a nosotros.                      
2 Corintios 11:12

Si el enfoque de nuestra religión ha hecho que nos 
miremos críticamente a nosotros mismo y a los que están 
a su alrededor, entonces hemos perdido el norte.

Cuando nuestro enfoque se centra en “conocer a 
Dios” y “amar a otros como Dios nos ha amado” 
entonces empezamos a experimentar la “vida 
eterna”.
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